

Küchen Keie

Gründer Holger Keie gestorben

Freitag, 20.01.2023

Holger Keie, Gründer und ehemaliger Inhaber von Küchen Keie, ist am 10. Januar 2023 im Alter von 77 Jahren gestorben.

Bis vor rund zehn Jahren führte Keie unter dem Namen Küchen Keie viele Jahre erfolgreich die Küchenfachmärkte im Rhein-Main-Gebiet (Mainz, Walluf, Hofheim, Walldorf, Weiterstadt, Heusenstamm, Frankfurt am Main, Hanau, Fulda, Darmstadt, Kriftel) sowie in Weimar und Erfurt.

Bei der 2008 als „Verbund für inhabergeführte Unternehmen in Europa“ von der MHK Group gegründeten Magnum Küchen- und ElektroWelt waren von Anfang an die Küchenfachmärkte der so genannten KKM-Gruppe der drei Küchenfachmarktpioniere Manfred Kania, Holger Keie und Alwin Meyer mit von der Partie. Holger Keie leitete den Verbund viele Jahre als Geschäftsführer.

Die Beerdigung fand am Freitag auf dem Friedhof in Oberrad statt.

Gründer Holger Keie gestorben